

Vorstandswechsel in der Sponsorengruppe Maler & Gipser

Text und Bild **Robin Auer** **Anfang Juni 2019 fand die 86. ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins «Sponsorengruppe für die Aus- und Weiterbildung im Maler- und Gipsergewerbe» statt. Es galt insbesondere, Vorstandssitze und das Präsidentenamt neu zu besetzen. Letzteres übernimmt Philipp Bosshard von Heinz Tobler.**



Der neue Vorstand: Benoît Markwalder (Vize-Präsident, bisher), Philipp Bosshard (Präsident), Roger Diethelm, Christian Nüssli (v.l.). Es fehlt Michael Steinlin, der ebenfalls neu in den Vorstand gewählt wurde.

Philipp Bosshard tritt die Nachfolge des Mitgründers und langjährigen Vereinspräsidenten Heinz Tobler, Verwaltungsratspräsident der Rupf & Co. AG, an. Die Mitgliederversammlung wählte Bosshard einstimmig und folgte somit dem Vorschlag des Vorstands. Bosshard ist Inhaber und Geschäftsführer der Bosshard & Co. AG und bereits seit 2010 im Vorstand der Sponsorengruppe tätig.

Als Ersatz für den freigewordenen Sitz von Bosshard wählte die Versammlung – ebenfalls auf Vorschlag des Vorstands – einstimmig Roger Diethelm, Geschäftsführer der Rupf & Co. AG, sowie Michael Steinlin, Geschäftsführer der Dold AG.

Ruedi Schwitter, Geschäftsführer der Alfons Hophan AG, ist Anfang 2019 in seinen wohlverdienten Ruhestand getreten. Als seinen Nachfolger hat sich mit Christian Nüssli, Delegierter des Verwaltungsrats der Peka Pinselfabrik AG, wieder ein Vertreter einer Zulieferfirma für den Vorstand zur Verfügung gestellt. Auch Nüssli wurde einstimmig gewählt.

Tobler zeigte sich zufrieden mit dem Ergebnis und ist «überzeugt, dass mit dem neuen Vorstand die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre fortgesetzt werden kann».

Der neue Präsident und der bisherige Geschäftsführer, Matthias Baumberger, sprachen Tobler «für seinen enormen Einsatz zugunsten der Aus- und Weiterbildung im Maler- und Gipsergewerbe» ihren grossen Dank aus. Durch seinen unermüdlichen Einsatz habe er wesentlich zur Qualität und für das Ansehen der Branche beigetragen. ■

Sponsorengruppe Maler & Gipser

Der Verein wurde im Jahre 2000 gegründet und umfasst gegenwärtig über 20 Mitglieder. Alle Sponsoren sind Unternehmungen der Lack-, Farben- oder Gipsindustrie oder Zulieferfirmen des Maler- und des Gipsergewerbes.

www.sponsorengruppe-maler.ch



Autor und Fotograf Robin Auer ist Mitglied des VSLF-Kaders.